
 
初めての音楽祭  たくさんの発見、思いに満ちた行事でした 

 本番直後、「途中で選挙カー来ればよかったのにー！」という感想の多いこと。やり直しをしたかったのですね。とはい

え、笑顔で休憩時間を過ごす生徒たちの様子を見て、一安心の本番でした。演奏は、どのクラスも１年生らしい清々しさ、

一生懸命さを感じるものでした。小林先生からは特に称賛と感謝のことばをいただきました。当日のスタートを任される１

年生。弾みをつける役でもあったのです。立派にその使命も果たし、審査員、先輩達、先生方の気持ちをぐっと引き付ける

合唱を全クラス披露したと思います。生徒一人ひとりの思いはまた違ったものがあるのでしょうが、聴き手の心をとらえる

パフォーマンスだったことは確かです。各クラスを代表し、指揮者の生徒から思いを語ってもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上越市立城西中学校 

Ｒ3. 10. ２９  №３０ 

１組    さんのコメント 

今回初めての音楽祭で緊張もありました。最初

はできないことが多くあったけど、日々の練習と

課題克服に向けての活動が、空駆ける天馬を引き

立てる大きな糧になったと思います。本番では、

いつも以上の迫力が全体に響き渡り、「やりきっ

た」というパートごとの喜びが見られました。パ

ートそれぞれで活動する姿は、みんながひとつに

なって協力し合い、より深い絆を結んでいるよう

に思いました。 

２組   さんのコメント 

私たちのクラスは、本番に近づくにつれてぐん

ぐんと一人ひとりのレベルが上がっていき、練習

を重ねながらみんなの思いがひとつに集まりまし

た。当日は、みんな緊張していたけれど、とても

よい合唱になりました。そして、私が体育館で賞

状をもらって教室に戻ったとき、みんなが「銅」

の「同」の部分をおさえて「金と一緒だね」と声

をかけてくれました。とてもよいクラスだと思い

ました。 

３組    さんのコメント 

指揮者として初めての音楽祭に臨みました。ク

ラスのみんなと相談しながら練習を重ねてきまし

たが、銅賞という悔しい結果に終わり残念でし

た。しかし、僕から見えたみんなの表情は笑顔で

輝いていました。３組らしい発表ができたと思っ

ています。先輩たちの発表を聴いたときは、あま

りの迫力に感動しました。音楽祭の経験を生かし

て、今後さらにクラスの団結を強くしていきたい

と思います。 

４組    さんのコメント 

 パートごとで課題を見つけたり、全体で本番を

意識したりして合唱練習を行いました。本番で

は、一人ひとりが練習の成果を出すことができた

と思います。私は、失敗を繰り返してしまい、自

分の未熟さを感じました。先輩方の合唱や吹奏楽

部の発表を見て、音楽は楽しいものだということ

を再認識すると同時に、自分たちも来年は後輩に

誇れるような合唱をしたいと思いました。今回の

経験を忘れず、来年に生かしたいです。 

５組    さんのコメント 

今回、指揮者を初めてやりました。最初はピア

ノと歌としっかり合わせられるのかとても心配で

したが、みんなから「ここを大きくして」などた

くさんのアドバイスをもらい、指揮者をやり遂げ

ることができました。音楽祭に向けてクラスのみ

んなが積極的に意見を言い合う、とてもよい経験

ができてうれしかったです。金は取れませんでし

たが、歌が終わった後「よかったんじゃない？」

と言える音楽祭でよかったです。 



 

 

 

 

 

 

 

 全クラスの合唱の後、吹奏楽部フルメンバーそろっての演奏、ラストステージでした。全校の前で演奏する機会が今年も

ほぼなく、この日の１５分は本当に貴重で部員にとっても大切な時間。常日頃、先生の厳しい指導に必死でくらいつき、上

達してきた部員たち。特に引退する３年生のひたむきさ、いつでもどこでもさわやかなあいさつ… 本当に心から応援した

いと思うチームでした。３年生お疲れ様！前日のリハも顧問の厳しい激が飛ぶ中、（数日前から始めた）振り付け、タイミン

グを確認する部員たちを見て、本番前すでに感動でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週の予定    テストに向けて気持ち・行動 切り替わっていますか？ 

1 

 

月 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ・第４教育期開始です。テーマは

「よりよい未来を考える」。開

始式では、４組の内山碧力さん

が、代表で抱負を述べます。 

・終学活終了   １４：５０ 

・生徒下校完了  １５：０５ 
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学
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月
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月
４
授
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短縮授業  第４期開始式  「生徒会を考える」強調旬間開始 
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火 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ・学年朝会を臨時で行います。こ

の日は、ゲストを招いて生徒会

活動とは何かをあらためて考え

てみます。 

・終学活終了   １６：１０ 

・生徒下校完了  １７：３０ 
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学年朝会（生徒会活動を考える時間）  清掃あり 

3水 文化の日  1946年（昭和 21年）に日本国憲法が公布された日  明治天皇の誕生日でもあった 
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木 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ・３年生最後の上進連テスト。不

安と戦いながら受験に挑む先輩

達。顔つきも少しずつ変わって

きたかな？ 

・終学活終了   １６：０５ 

・生徒下校完了  １７：３０ 
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３年生上進連テスト  清掃なし 
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金 

朝 １ ２ ３ ４ 昼 ５ ６ 放課後 ・次年度の生徒会執行部員を現１

生からも選出します。生徒会活

動をけん引する大切なリーダ

ー。意欲のある人はぜひ！ 

・終学活終了   １６：１０ 

・生徒下校完了  １７：３０ 
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県駅伝大会（加賀さん・星野さん・大野さん・野田さん・草間さん参加）   

7日(日) 新潟県女子駅伝競走大会に、２年生の  さん、３年生の  さんが、上越市チームの一員として参加します。 

吹奏楽部   さんのコメント 

私は、３年生と吹ける最後の時間を大切にしながら

演奏しました。今回の発表では、普段の演奏に加え、

振り付けもあって覚えるのが大変でしたが、１５分間

聴いている人も一体となって盛り上がって楽しかった

です。これからも、先輩たちに教えてもらったことを

大切に、日々練習を重ね、演奏をしていきたいです。

音楽祭で最高の演奏ができてよかったです。 


